

Fecha: 23-01-2025

Medio: El Mercurio de Antofagasta

Supl. : El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Recuperan nuevos puntos de posadas de helicóptero en la provincia de El Loa

Pág. : 5

Cm2: 154,5

VPE: \$ 312.308

Tiraje:

5.800

Lectoría:

17.400

Favorabilidad:

 No Definida

Recuperan nuevos puntos de posadas de helicóptero en la provincia de El Loa

UBICACIÓN. En las localidades de Ollagüe, Inacaliri y Ascotán, que se suman a los de Antofagasta y Tocopilla.

Con el objetivo de mejorar las condiciones de operación de helicópteros en las localidades de Ollagüe, Inacaliri y Ascotán, para eventos de emergencias, rescates aeromédicos y resguardo fronterizo, el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Aeropuertos, in-

virtió más de 1.400 millones de pesos para la recuperación de tres nuevos puntos de posada.

Las obras forman parte de un mismo contrato que considera la colocación y compactación de base granular, sello superficial y demarcación. Éste se encuentra con un avance

promedio de un 89%, entre los trabajos de Ollagüe (85%); Ascotán (90%) e Inacaliri (93%), proyectando el término general del contrato para mediados de este año.

El seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, destacó que la iniciativa se enmarca dentro del Plan de Infraes-

tructura de Soporte Aéreo para Emergencias (ISAE), que permitirá dar cumplimiento de 100 nuevos puntos de posadas para el 2026 en todo el país, siendo la región de Antofagasta una de las cuales aportará con un total 12 PPH.

En la región se han entregado puntos de posadas en Antofagasta (Centelantoy Base Área Cerro Moreno) y Tocopilla (Punta Blanca) 



TRABAJOS PARA HABILITAR LA POSADA DE HELICÓPTERO EN OLLAGÜE.